
Logitech Momo Racing zu empfindlich

Geschrieben von herakles - 19.01.2021 22:23

Moin!

Ich habe seit Jahren ein Logitech Momo Racing und bin damit sehr zufrieden. Ja, es mag alt sein, aber es bietet mir, was ich brauche - zumindest bei anderen Spielen als AC.

In AC habe ich das Problem, dass die Lenkung viel zu empfindlich ist. Wenn ich das Rad ein wenig bewege, wirkt sich das im Spiel als enorm starker Lenkradeinschlag aus. Das hat zur Folge, dass die Lenkung unfahrbar empfindlich wird.

Ich kenne das Problem von GT Legends (bin seit Jahren aktiv auf der ABB). Dort kann ich im Fahrzeugsetup den Lenkwinkel für jedes Fahrzeug einstellen und gehe dort immer bei der spielinternen Einstellung auf "90°". Damit fahre ich seit Jahren wunderbar meine Runden.

Was muss ich tun, damit AC für mich spielbar wird? Sprich: Wie mache ich meine Lenkung weniger empfindlich?

Danke für jeden Tipp im Voraus!

Grüße
Herakles

Aw: Logitech Momo Racing zu empfindlich

Geschrieben von herakles - 20.01.2021 20:10

Ich habe nun viel gesucht und nichts wirklich hilfreiches gefunden. Ein Hinweis war, SCALE=0.4 zu setzen (oder eben ein anderer Wert

Aw: Logitech Momo Racing zu empfindlich

Geschrieben von bobbaphatt - 20.01.2021 21:51

Ganz ehrlich... das Momo hatte ich für über 13 Jahren in Betrieb. Damals war es toll, heute ist es nur noch Schrott.

Und zu erwarten, dass es noch von Spielen der heutigen Generation gut bzw. optimal unterstützt wird, obwohl der Treiber seit einer Dekade nicht mehr weiterentwickelt wurde und wir auch schon ein paar weitere Windows Versionen hinter uns haben, ist schon wirklich mehr als optimistisch.

Mein Vorschlag: Tonne auf, rein damit. Investiere ca. 100-150 EUR in ein gut erhaltenes TM T300 und Du wirst glücklich damit. Und: Du bist diesen furchtbaren Zahnradantrieb los.

Vergeude nicht weiter deine Freizeit. ;) Viel Freude und Erfolg!
